

Inicia BMV con pérdida de 0.69% (El Reforma 27/03/09)

Inicia BMV con pérdida de 0.69% (El Reforma 27/03/09) El índice Dow Jones baja 1.69 por ciento y el Nasdaq retrocede 1.91 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (27 marzo 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra pérdidas ante una toma de utilidades y en seguimiento del comportamiento de los mercados en Estados Unidos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 20 mil 401.32 unidades, un retroceso de 0.69 por ciento, es decir, 141.09 unidades. Los mercados estadounidenses registran pérdidas. Hoy el índice Dow Jones baja 1.69 por ciento y el Nasdaq retrocede 1.91 por ciento. Hoy en la BMV, el volumen de operación es de 17.4 millones de acciones con un importe de 343.1 millones de pesos. Entre las emisoras que registran ganancias resaltan: CICSA B-1, con 2.96 por ciento; SIMEC B, con 2.35 por ciento; AXTEL CPO, con 2.08 por ciento; GAP B, con 1.11 por ciento; ALSEA A, con 0.24 por ciento. Mientras que entre las emisoras que registran pérdidas resaltan: SORIANA B, con 3.18 por ciento; GMEXICO B, con 2.94 por ciento; ASUR B, con 2.19 por ciento; OMA B, con 1.90 por ciento; ALFA A, con 1.81 por ciento. Ixe Grupo Financiero destacó que los datos dados a conocer en la víspera sobre solicitudes por seguro de desempleo y el PIB en EU han sido los peores de la recesión, por lo que la crisis actual podría haber tocado fondo. Mientras que operadores de Acciones y Valores consideran que no son cuestiones fundamentales las que apoyan una expectativa positiva en el mercado accionario mexicano sino la compra generalizada en instrumentos indizados. Ixe destacó que el volumen de operación continúa mejorando en la BMV. "Técnicamente, los niveles actuales para los índices accionarios muestran resistencias importantes, que en caso de ser superadas podrían validar el final de un mercado bajista", agregó.